
Coupe des Alpes 2011
ENTRY FORM

To sign up for the COUPE DES ALPES 2011, you just need to send back the completed form before April 29th 2011 by post to:
RALLYSTORY - 214, rue de Courcelles - 75017 PARIS - FRANCE
Or, if you specify a credit card number, by fax (+33 (0)1 42 12 03 04)
or e-mail (contact@rallystory.com).

No entry vill be confirmed without the deposit fee. Please attach a photograph of your car.
Entries are limited in number and will be confirmed in the order the arrived.

Bulletin reçu le : Règlement Acompte : Confirmation expédiée le : Liste d’attente expédiée le : Refus expédié le : Annulation reçue le :
For Organization Only

Information on this sheet are classified. I authorize RALLYSTORY to send information text messages on my mobile phone.

* If you want to be loged in the same hotel with other participant, please specify it.

DRIVER CO-DRIVER

NAME

FIRST NAME

NATIONALITY

ADRESS

ZIP CODE

CITY

COUNTRY

MOBILE PHONE

PHONE

FAX

E-MAIL

MAKE

MODEL

YEAR

REGISTR. NUMBER

CHASSIS NUMBER

INSURANCE CIE

INSURANCE NUMBER

HISTORY

TEAM / CLUB*

VÉHICLE
I N F O R M A T I O N

A C C O M M O D A T I O N B O O K I N G

� 1 room for 2 persons with 1 double bed (Double)
� 1 room for 2 persons with 2 singles beds (Twin)

D E P O S I T T O C O N F I R M T H E E N T R Y

To register, please send a deposit of 1,370 € , out of the basic 2,870 € entry fees (see under ENTRY
FEES in the RULES leaflet for details of fees). Cancellations before May 17th 2011 will be fully refunded.
Beyond that date, the deposit will be retained. The balance is payable the day of the start.

Enclose deposit of € 1,370 to the COUPE DES ALPES 2011 by:

� CHEQUE payable in France (No EUROCHÈQUE) made out to «RALLYSTORY»
� BANK TRANSFER; please specify the following reference: CDA11 followed by your Name

CIC - IBAN: FR76 30066 10806 00010705201 92
SWIFT/BIC: CMCIFRPP

� CREDIT CARD (VISA - EUROCARD - MASTERCARD)

N°
Validity
CVV - Card Verification Value number

(Last 3 digits of the validation number printed - In reverse italics for Visa and Mastercard
on the signature strip on the back of your bank card)

I hereby certify that the vehicle I have registered fully complies with the French Highway Code, and that
my insurance (green card), MOT certificate (if required) and my and my co-driver’s driving licences
(if the latter will be driving during the event), are valid.
I hereby undertake not to seek redress from RALLYSTORY on any grounds whatsoever, barring gross
negligence.
DATE : SIGNATURE :

Coupe des Alpes 2011
BULLETIN D’ENGAGEMENT

PILOTE CO-PILOTE

NOM

PRÉNOM

NATIONALITÉ

ADRESSE

CODE POSTAL

VILLE

PAYS

TEL MOBILE

TÉLÉPHONE

FAX

E-MAIL

Pour vous inscrire à la COUPE DES ALPES 2011, il vous suffit de nous retourner
ce bulletin complété, dès maintenant ou au plus tard le 29 avril 2011,
soit par courrier à : RALLYSTORY - 214, rue de Courcelles - 75017 PARIS - FRANCE ;
soit, si vous précisez un numéro de carte bancaire pour le règlement de l’acompte,
par fax au : +33 (0)1 42 12 03 04 ou par e-mail à : contact@rallystory.com.

Aucune demande d’engagement ne sera confirmée sans acompte. Joindre une photo du véhicule.
Nombre de places limité - Confirmation par ordre d’arrivée des bulletins d’engagement.

Bulletin reçu le : Règlement Acompte : Confirmation expédiée le : Liste d’attente expédiée le : Refus expédié le : Annulation reçue le :

MARQUE

MODÈLE

ANNÉE

N°IMMATRICULATION

N°DE CHASSIS

CIE D’ASSURANCE

N° DE POLICE

HISTORIQUE

ECURIE / CLUB*

VÉHICULE

A C O M P T E D E C O N F I R M A T I O N D ’ I N S C R I P T I O N
Pour confirmer votre inscription nous vous remercions de joindre un acompte de 1370 €, sur
les 2870 € des droits d’engagement de base (voir dans la plaquette la rubrique DROITS
D’ENGAGEMENT de la partie REGLEMENT pour le détail des tarifs). Pour toute annulation de votre
participation avant le 17 mai 2011 et quelle qu'en soit la cause, cet acompte vous sera remboursé.
Au delà de cette date il sera conservé. Le solde est à régler au plus tard le jour du départ.

Ci-joint règlement de 1370 € en acompte du COUPE DES ALPES 2011 par :
� CHÈQUE compensable en FRANCE (Pas d’EUROCHÈQUE) à l’ordre de «RALLYSTORY»
� VIREMENT en précisant l’intitulé suivant : CDA11 suivi de votre NOM

CIC - IBAN: FR76 30066 10806 00010705201 92
SWIFT/BIC: CMCIFRPP

� CARTE DE CRÉDIT (VISA - EUROCARD - MASTERCARD).

N° Validité
Cryptogramme
(3 derniers chiffres apparaissant sur le panneau signature au verso de votre carte bancaire)

Je déclare que mon véhicule inscrit est en tous points conforme au Code de la route français. Je déclare que
mon certificat d'assurance (carte verte), mon certificat de contrôle technique (si requis) et mon permis de
conduire, ainsi que celui de mon copilote (si celui-ci est amené à conduire pendant la manifestation), sont
valables.
Je renonce à engager la responsabilité de RALLYSTORY à quelque titre que ce soit, sauf en cas de faute lourde.

DATE : SIGNATURE :

Cadres réservés à l’organisation

R É S E R V A T I O N H O T E L I È R E

� 1 chambre pour 2 personnes à 1 grand lit (double)
� 1 chambre pour 2 personnes à 2 lits (twin)

R E N S E I G N E M E N T S

Nous garantissons la confidentialité des renseignements portés dans ce bulletin. J’autorise RALLYSTORY à m’envoyer des SMS d’information sur mon téléphone mobile.

* A préciser si vous souhaitez être regroupé dans le même hôtel que d’autres participants.




